

الدورة الـ206

للمجلس الحاكم

(دورة افتراضية استثنائية) 01 – 04 تشرين الثاني/نوفمبر 2020



04 أيلول/سبتمبر 2020

المجلس الحاكم

انتخاب رئيس

للاتحاد البرلماني الدولي

(المادة 19 من النظام الأساسي، والقواعد 6، و7، و8 من لائحة المجلس الحاكم)

ترشيح

السيدة سلمى عطاالله جان (كندا)

في 4 أيلول/سبتمبر 2020، تلقى الأمين العام مراسلة من السيدة سلمى عطاالله جان، سيناتور من كندا، من أجل تقديم ترشيحها لمنصب رئيس الاتحاد البرلماني الدولي، الذي ينبغي ملؤه في الدورة الـ206 للمجلس الحاكم.

ويرد نص المراسلة، وكذلك، الرسالة التمهيدية، والسيرة الذاتية للسيدة سلمى عطاالله جان في الملحق الأول، والثاني، والثالث.



الملحق الأول
الأصل: انجليزي

مراسلة موجهة إلى الأمين العام من قبل السيدة سلمى عطاالله جان، سيناتور من كندا

أوتاوا، 4 أيلول/سبتمبر 2020

حضرة الأمين العام،

أكتب لكم لأقدم ترشيحي لرئاسة الاتحاد البرلماني الدولي في تشرين الثاني/نوفمبر 2020. منذ انخراطي مع الاتحاد البرلماني الدولي منذ العام 2011، نما التزامي، واحترامي لهذه المنظمة. لقد شهدت عمل الاتحاد البرلماني الدولي الذي يعنى بالمسائل الجندرية، وقضايا الأطفال، وحقوق البرلمانين. لقد رأيت أيضاً العمل الذي يؤديه الاتحاد البرلماني الدولي لتشجيع الحوار السلمي في مناطق النزاع. سيكون لدي الشرف لتولي مهام الرئيس في المنظمة الأكبر، والأقدم للبرلمانات الوطنية.

ولديّ تاريخ قوي من الانخراط من خلال المجموعة الكندية للاتحاد البرلماني الدولي. بصفتي مقررة للجنة الدائمة للديمقراطية وحقوق الإنسان للاتحاد البرلماني الدولي، أخذت زمام المبادرة في صياغة التقرير حول دور البرلمان في مساعدة النساء والأطفال للحصول على الخدمات الصحية. تم اعتماد التقرير بالإجماع بقرار تاريخي حول صحة الأم، والوليد، والطفل في الجمعية العامة الـ126. كنتُ البرلمانية الوحيدة التي تحدثت في جمعية الصحة العالمية في جنيف، حول هذا الموضوع، في أيار/مايو 2011.

كما أنني شغلت مناصب من خلال الاتحاد البرلماني الدولي كسفيرة النوايا الحسنة لصحة الأم، والوليد، وكعضو في الهيئة التنفيذية في مكتب النساء البرلمانيات، وفي اللجنة التنفيذية حيث ترأستُ اللجنة الفرعية للتمويل. أتولى حالياً منصب رئيس لجنة شؤون شرق الأوسط للاتحاد البرلماني الدولي. بصفتي رئيسة لجنة شؤون شرق الأوسط، لقد اطلعت بنفسي على أهمية الوساطة، والحوار، وتعزيز العلاقات بين البلدان بناء على الاحترام المشترك.



ولقد شجعتي التزامي، وإيماني الراسخ في أهمية عمل الاتحاد البرلماني الدولي في سبيل الكفاح من أجل إبقاء المجموعة الكندية للاتحاد البرلماني الدولي عندما أرادت كندا الانسحاب. فلو ما بذلت جهودي، لم تكن كندا حالياً عضواً في الاتحاد البرلماني الدولي. ويجعلني فخورة الواقع أن كندا تحافظ على وجودها القوي في الاتحاد البرلماني الدولي اليوم.

وتجعلني خبرتي في مجلس الشيوخ لكندا، وسجلي المشهود مع الاتحاد البرلماني الدولي، المرشحة المثالية لرئيس الاتحاد البرلماني الدولي. سيسرفني أن أتولى مهام رئاسة الاتحاد البرلماني الدولي، وأحبي رؤيتي للاتحاد البرلماني الدولي، المرفقة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

سعادة السيدة سلمى عطاالله جان

سيناتور، كندا



الرسالة التمهيدية للسيدة سلمى عطاالله جان، سيناتور من كندا

حضرة الزملاء،

إنه لشرف عظيم لي أن أعلن عن ترشيحي لرئاسة الاتحاد البرلماني الدولي. أو من بشدة في قيم الاتحاد البرلماني الدولي ومثله، وتشرفني شرفاً شديداً هذه الفرصة. وستشمل أولوياتي كرئيسة للاتحاد البرلماني الدولي الدبلوماسية البرلمانية، وحقوق الإنسان، وعدم المساواة الجندرية، والحصول على التعليم، والعمل من أجل المناخ.

الدبلوماسية البرلمانية: أو من بشدة أن ما يؤديه الاتحاد البرلماني الدولي على أكمل وجه هو تشجيع الحوار بين البلدان. كرئيسة للاتحاد البرلماني الدولي، سأعمل لتسهيل التعاون مع تشجيع المساواة، والتنوع بين البرلمانيين. كما آمل أن أدمج عمل الاتحاد البرلماني الدولي المتواصل لتعزيز دور البرلمان على الصعيد العالمي. لا سيما، من خلال توفير فرص التدريب، بما فيها الفئات غير الممثلة بشكل كافٍ مثل الأفراد المصنفة عرقياً، والنساء، والبرلمانيين الشباب.

حقوق الإنسان وعدم المساواة الجندرية: ينبغي مواصلة عملنا لحماية حقوق الإنسان على الصعيد العالمي، خاصة بين الفئات المهمشة. أو من بشدة أنه حان وقت إنهاء ممارسة زواج الأطفال. إن الفتيات اللواتي تزوجن قبل سن الـ 18 أكثر عرضة للعنف من شريكهن، والمعاناة من مشاكل صحية، ونفسية. كما أتطلع إلى مواصلة عمل الاتحاد البرلماني الدولي للحد من معدل الوفيات النفاسية على الصعيد العالمي. إنه ملف ملتزمة به بشدة إذ إنه لدي تاريخ عمل مع الاتحاد البرلماني الدولي في هذا المجال.

الحصول على التعليم: يعتبر أساسياً ضمان الحصول على التعليم للأطفال، والمراهقين، لا سيما أولئك المحرومين من حقوقهم. يتطلب ذلك ليس الوصول إلى المدارس ميسورة التكلفة فحسب، بل أيضاً معالجة العوامل مثل الفقر الذي يجبر العديد من الأطفال على ترك المدرسة.



الملحق الثاني

العمل من أجل المناخ: تتمثل إحدى العضلات الأكثر إلحاحاً التي نواجهها حالياً على الصعيد العالمي بزيادة الصدمات المناخية مثل الفيضانات، والجفاف. لقد أدت الصدمات المناخية هذه إلى انعدام الأمن الغذائي، والمجاعات. يشكل تقلص إمكانيات الوصول إلى المياه العذبة قلقاً متزايداً إذ أن العديد من البلدان تواجه نقصاً في المياه. أعتقد أن تضافر الجهود لمعالجة هذه الشواغل أمر مهم، وآمل مواصلة الحوار حول العمل من أجل المناخ، وتعزيز النمو المستدام.

ففي المناخ العالمي الحالي، حيث تكافح البلدان كوفيد-19 وآثاره على الاقتصادات، والبنية التحتية، والصحة، ثمة فرصة فريدة لإعادة البناء بشكل أفضل مما سبق. ما زلنا نتعلم ما ستكون الآثار طويلة الأمد لكوفيد-19 على العالم الذي نعرفه. بالرغم من ذلك، ما علمنا كوفيد-19 هو أننا مجتمع عالمي واحد، وما يحصل في بلد لديه تداعيات على المجتمعات حول العالم. إنطلاقاً من روح المجتمع العالمي هذه، أقدم ترشيحي لرئيس الاتحاد البرلماني الدولي.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

سعادة السيدة سلمى عطاالله جان

سيناتور، كندا



الملحق الثالث
الأصل: انجليزي

السيرة الذاتية

سعادة السيناتور سلمى عطاالله جان

مجلس شيوخ كندا

المبنى الشرقي - غرفة رقم 246

أوتاوا، أونتاريو

K1A 0A4

رقم الهاتف: 613-947-5906

البريد الإلكتروني: salma.ataullahjan@sen.parl.gc.ca



معلومات أساسية

ولدت سلمى عطاالله جان في عائلة ذات تاريخ عريق في النشاط السياسي، وأمضت سنوات عديدة بشكل فعال اجتماعياً وسياسياً في مجتمعها. انتقلت إلى كندا من باكستان في العام 1980، وتقطن في تورونتو مع زوجها، وولديها. تم تعيين السيناتور عطاالله جان في مجلس الشيوخ لكندا في العام 2010، بصفتها ممثلة لمقاطعة أونتاريو. بصفتها السيناتور الكندي الأول من أصول باكستانية، تدافع عن التنوع الإثني، وحقوق النساء، والشباب، وأكثر الفئات ضعفاً في العالم.

القوانين

مشروع قانون رقم S-204 لتجريم الاتجار بالأعضاء البشرية

مشروع قانون رقم S-235 للسعي إلى حظر الاستثمار في الذخائر العنقودية

ناقدة مشروع قانون S-211 بشأن الرق المعاصر

ناقدة مشروع قانون S-217 بشأن إنشاء مكتب للمفوض المعني بالأطفال، والشباب

ناقدة مشروع قانون C-316 بشأن إقامة شهر تراث للسيخية

لجان مجلس الشيوخ

- 2010 - حالياً اللجنة الدائمة المعنية بحقوق الإنسان لمجلس الشيوخ
- بصفتها عضو في اللجنة الدائمة المعنية بحقوق الإنسان لمجلس الشيوخ، اقترحت دراسة اعترف بها وطنياً "أضرار التنمر الإلكتروني: احترام الحقوق في العصر الرقمي" (2012)، و"التدريب في أفغانستان: إدراج النساء" (2010)
 - أيدت دراسات حول مواضيع مثل ظروف العمل لعمال صناعة الملابس في البلدان النامية، وإعادة توطين اللاجئين السوريين في كندا.
- 2012 - حالياً اللجنة الدائمة المعنية بالشؤون الخارجية والتجارة الدولية لمجلس الشيوخ
- 2015 - 2013 اللجنة الدائمة المعنية بمصائد الأسماك والمحيطات لمجلس الشيوخ
- 2015 - 2013 اللجنة الدائمة المعنية بالشعوب الأصلية لمجلس الشيوخ
- 2015 - 2013 اللجنة الدائمة المعنية بالتمويل الوطني لمجلس الشيوخ
- 2013 - 2011 اللجنة المشتركة الدائمة المعنية بمكتبة البرلمان
- 2013 - 2011 اللجنة الدائمة المعنية بالشعوب الأصلية لمجلس الشيوخ
- 2011 - 2010 اللجنة الدائمة المعنية بالأعمال المصرفية، والتجارة، والتبادل التجاري لمجلس الشيوخ
- 2011 - 2010 اللجنة الدائمة المعنية بالزراعة، والغابات لمجلس الشيوخ

الرباطات البرلمانية

- 2017 - حالياً الرابطة البرلمانية كندا - إفريقيا
- 2017 - حالياً الرابطة البرلمانية الكندية ومنظمة حلف شمال الأطلسي
- 2011 - حالياً الرابطة البرلمانية للكمونولث
- 2011 - حالياً المجلس الاستشاري للأعمال الفنية لمجلس الشيوخ
- 2011 - حالياً المجموعة الكندية للاتحاد البرلماني الدولي



الاتحاد البرلماني الدولي

عضو منذ العام 2011

المجموعة الكندية للاتحاد البرلماني الدولي - رئيسة سابقة، عضو تنفيذي حالي

لجنة شؤون شرق الأوسط - رئيسة منذ العام 2017

مقررة للجنة الدائمة للديمقراطية وحقوق الإنسان

مكتب النساء البرلمانيات

عضو في اللجنة التنفيذية - ترأست اللجنة الفرعية للتمويل

ترأست جلسات فرعية للاتحاد البرلماني الدولي

المشاركة المجتمعية

استضافت فعالية برلمانية مع حملة مكافحة شلل الأطفال التابعة للمشروع العالمي لمكافحة الفقر "شراكة قوية من أجل القضاء على شلل الأطفال في باكستان: الاحتفال بقيادة كندا نحو القضاء على شلل الأطفال، مما أفضى إلى إعلان الحكومة عن منح 20 مليون دولار"

زارت المناطق المتضررة من الفيضانات في مقاطعتي ناوشيرا وتشارسادا، وقدمت تقريراً إلى مجلس الشيوخ، تبعتها هبة إغاثة غذائية من حكومة كندا قدرها 27.8 مليون دولار، بالإضافة إلى مبلغ الـ 19 مليون دولار الذي أعلن عنه سابقاً، وتبرعت شخصياً بـ 2.5 ألف روبية خلال زيارتها إلى المخيمات

أجرت أنشطة لبناء القدرات مع النساء البرلمانيات في خيبر باختونخوا، والسند في كانون الثاني/يناير 2020

زارت مخيمات المشردين داخلياً في وادي سوات، باكستان

رافقت وزير الدولة للتعددية الثقافية آنذاك، تيم أوبالين، مع القائمين بالتطعيم ضد شلل الأطفال، وأطباء، وموظفين من اليونيسيف في لاهور



الجوائز والإنجازات

2020	نجمة باكستان Sitara-e-Pakistan
2018	الاعتراف بالتزام كندا لبقاء أمة الروهينغيا
2018	جائزة الاتحاد النسائي من أجل السلام العالمي، سفيرة للسلام
2018	جائزة مجلس الأعمال التجارية بين كندا وباكستان
2018	تعزير الدبلوماسية بين اندونيسيا وكندا
2014	تقدير المساهمة المتميزة لعمل الاتحاد البرلماني الدولي ومهمته
2014	جائزة إنقاذ المرأة والطفل
2014	جائزة تمكين النساء في خدمات رحمة Reh'ma المجتمعية
2013	سفيرة النوايا الحسنة لصحة الأم، والوليد، والطفل
2012	مؤسسة البطل الوطني، جائزة المرأة الخارقة (باكستان)
2012	الرابطة الكندية للأصول الباكستانية، جائزة فخر جناح
2011	جائزة مجتمع الخبراء والأكاديميين الباكستانيين الكنديين
2010	رابطة أمريكا الباكستانية، جائزة قائد عزام
2010	جائزة خدمة Home Life/Aces Realty
2008	جائزة منطقة ناكودار الكبرى



المنظمات المجتمعية

مؤسسة المواطنين كندا

عضو

مجموعة دولية بنت ومولت أكثر من 730 مدرسة للأطفال المحرومين في باكستان

الجلس الإقليمي لجنوب آسيا لكندا

عضو

تعزيز الحوار بين المجتمعات الآسيوية الجنوبية في كندا

الرابطة الثقافية لكندا والباشتون

مديرة

منظمة مجتمعية شاملة

مجتمع الخبراء والأكاديميين الباكستانيين الكنديين

عضو تنفيذي

المشاركة في جمع التبرعات المجتمعية، أبرزها لقاعة سميت على اسم محمد علي جناح في مستشفى وادي

كريديت في أونتاريو

الجلس الاستشاري لمدرسة ديفيد لويس الحكومية

عضو مؤسسة ورئيسة

مدرسة أونتاريو الابتدائية



المؤهلات العلمية

1988

كلية سينتينيال، تورونتو، أونتاريو، كندا
إجازة في قطاع العقارات

1982

معهد كونترول داتا، تورونتو، أونتاريو، كندا
دبلوم في عمليات الحاسوب

مجموعات الصداقات البرلمانية

مجموعة الصداقة كندا-أفغانستان

مجموعة الصداقة كندا-إفريقيا

مجموعة الصداقة كندا-مجموعة الكاريبي

مجموعة الصداقة كندا-جمهورية مصر العربية

مجموعة الصداقة كندا-الهند

مجموعة الصداقة كندا-جمهورية العراق

مجموعة الصداقة كندا-كازاخستان

مجموعة الصداقة كندا-كوريا

مجموعة الصداقة كندا-منغوليا

مجموعة الصداقة كندا-المملكة المغربية

مجموعة الصداقة كندا-باكستان

مجموعة الصداقة كندا-دولة قطر

مجموعة الصداقة كندا-سريلانكا

مجموعة الصداقة كندا-تركيا

مجموعة الصداقة كندا-دولة الإمارات العربية المتحدة

المجموعة البرلمانية الدولية كندا-الولايات المتحدة

مجموعة الصداقة كندا-أوزبكستان



الملحق الثالث

الاهتمامات

الرسم بالألوان المائية

تصوير الطبيعة

مشاهدة العصفير

السفر





Inter-Parliamentary Union
For democracy. For everyone.

**206th session
of the Governing Council
(Extraordinary Virtual session) 1–4 November 2020**

Governing Council

4 September 2020

**Election of the President of
the Inter-Parliamentary Union**

**(Article 19 of the Statutes and Rules 6, 7 and 8 of
the Rules of the Governing Council)**

Candidature

of

Ms. Salma Ataullahjan (Canada)

On 4 September 2020, the Secretary General received a communication from Ms. Salma Ataullahjan, Senator of Canada, submitting her candidature for the office of President of the Inter-Parliamentary Union, which is to be filled at the 206th session of the Governing Council.

The text of this communication, as well as the presentation letter and the curriculum vitae of Ms. S. Ataullahjan, are to be found in Annexes I, II and III.

E

PRESENTATION LETTER OF MS. SALMA ATAULLAHJAN, SENATOR OF CANADA

Dear Colleagues,

It is with great pleasure that I announce my candidacy for the President of the Inter-Parliamentary Union (IPU). I believe strongly in the values and ideals of the IPU and I am deeply honoured by this opportunity. My priorities for my tenure as President of the IPU would include parliamentary diplomacy, human rights and gender inequity, education access, and climate action.

Parliamentary Diplomacy: I believe strongly that what the IPU does best is encourage dialogue between countries. As President of the IPU I would work to facilitate collaboration while encouraging equity and diversity among parliamentarians. I also hope to support the IPU's continued work to strengthen the role of parliaments globally. In particular, by creating training opportunities for parliamentarians, including underrepresented groups such as racialized individuals, women, and young parliamentarians.

Human Rights and Gender Inequity: We must continue our work to protect human rights globally, especially amongst vulnerable groups. I believe strongly that it is time to end the practice of child marriages. Young girls married before the age of 18 are more likely to experience violence from their partner and suffer from health problems, and psychological issues. I also look forward to continuing the IPU's work to reduce maternal mortality globally. This is a portfolio that I am strongly committed to as I have a history of working with the IPU in this sphere.

Access to Education: Ensuring access to education for children and adolescents, especially those who are disenfranchised, is essential. This requires not only providing physical access to affordable schools, but also addressing the factors such as poverty that force so many children to drop out of school.

Climate Action: One of the most pressing dilemmas that we are currently facing globally is increased climate shocks such as flooding and drought. These climate shocks have already led to food insecurity, and famines. Decreasing access to fresh water is also a growing concern with many countries already grappling with water shortages. I believe concerted effort to address these concerns is crucial, and I hope to continue the dialogue on climate action and the promotion of sustainable growth.

In our current global climate as countries grapple with COVID-19 and its impacts on economies, infrastructure, and health, there is a unique opportunity to build back better than before. We are still learning what the long-term impacts of COVID-19 will be on the world we know. However what COVID-19 has taught us is that we are one global community and what happens in one country has implications for communities across the world. It is in this spirit of global community, I offer my candidacy for President of the IPU.

Yours sincerely,

(Signed)

The Hon. Salma ATAULLAHJAN (Ms.)
Senator, Canada

CURRICULUM VITAE



HON. SENATOR SALMA ATAULLAHJAN

Senate of Canada
East Block - Room 246
Ottawa, Ontario
K1A 0A4
Phone: 613-947-5906
Email: salma.ataullahjan@sen.parl.gc.ca

BACKGROUND

Born into a family with a long-standing history of political activism, Salma Ataullahjan has spent many years actively involved both socially and politically in her community. She moved to Canada from Pakistan in 1980 and currently lives in Toronto with her husband and two children.

Senator Ataullahjan was appointed to the Senate of Canada in 2010, as a representative for the province of Ontario. As the first Canadian Senator of Pakistani origin, she stands for ethnic diversity, and the rights of women, youth and the world's most vulnerable.

BILLS

- Tabled Bill S-204 criminalizing human organ trafficking
- Tabled Bill S-235 seeking the prohibition of investment in cluster munitions
- Critic on Bill S-211 on modern day slavery
- Critic on Bill S-217 for the establishment of an Office of the Commissioner for Children and Youth
- Critic on Bill C-376 for the establishment of Sikh Heritage Month

SENATE COMMITTEES

- | | |
|---|----------------|
| Senate Standing Committee on Human Rights | 2010 – Present |
| <ul style="list-style-type: none">As member of Senate Standing Committee on Human Rights proposed nationally recognized study "Cyberbullying Hurts: Respect for Rights in the Digital Age" (2012) and study "Training in Afghanistan: Include Women"(2010)championed studies on topics such as the working conditions of garment workers in developing countries and the resettlement of Syrian refugees in Canada | |
| Senate Standing Committee on Foreign Affairs & International Trade | 2012 - Present |
| Senate Standing Committee on Fisheries and Oceans | 2013 - 2015 |
| Senate Standing Committee on Aboriginal Peoples | 2013 - 2015 |
| Senate Standing Committee on National Finance | 2013 - 2015 |
| Standing Joint Committee on Library of Parliament | 2011 - 2013 |
| Senate Standing Committee on Aboriginal Peoples | 2011 - 2013 |
| Senate Standing Committee on Banking, Trade and Commerce | 2010 - 2011 |
| Senate Standing Committee on Agriculture and Forestry | 2010 - 2011 |

PARLIAMENTARY ASSOCIATIONS

- | | |
|--|----------------|
| Canada-Africa Parliamentary Association | 2017 - Present |
| Canadian NATO Parliamentary Association | 2017 - Present |
| Commonwealth Parliamentary Association (CPA) | 2011 - Present |
| Senate Artwork Advisory Council | 2011 - Present |
| Canadian Group of the IPU | 2011 - Present |

INTER-PARLIAMENTARY UNION (IPU)

Member since 2011
 Canadian Group of the IPU – Former President, current executive member
 Committee on Middle East Questions - President since 2017
 Rapporteur for Standing Committee on Human Rights and Democracy
 Bureau of Women Parliamentarians
 ExCom member – Headed the Sub-Committee on Finance
 Chaired IPU breakout sessions

COMMUNITY ENGAGEMENT

Hosted Parliamentary event with the Global Poverty Project's End of Polio Campaign "*A Strong Partnership for Polio Eradication in Pakistan: Celebrating Canada's Leadership Towards the End of Polio*" resulting in Government announcement of a \$20 million grant

Visited and reported to the Senate on the flood damaged regions of Nowshera and Charsadda followed by a Government of Canada food relief donation of \$27.8 million in addition to the \$19 million previously announced and personally donated 2.5 lakh rupees during visit to camps

Conducted Capacity Building with female parliamentarians in Khyber Pakhtunkhwa and Sindh, January 2020

Visited campsites of internally displaced persons of Swat Valley, Pakistan

Accompanied then Minister of State for Multiculturalism Tim Uppal in meeting with Polio vaccinators, doctors, and UNICEF staff in Lahore

AWARDS & ACHIEVEMENTS

Sitara-e-Pakistan (Star of Pakistan)	2020
Recognition of Canada's commitment to the survival of the Rohingya Nation	2018
Women's Federation for World Peace award for Ambassador for Peace	2018
Canada Pakistan Business Council Award	2018
Promoting diplomacy between Indonesia and Canada	2018
Appreciation for outstanding contribution to the work and mission of the IPU	2014
Saving Woman and Child Award	2014
Reh'ma Community Services Empowered Women award	2014
IPU's Goodwill Ambassador for Maternal, Newborn and Child Health	2013
National Hero Foundation Wonder Women Award (Pakistan)	2012
Canadian Association of Pakistani Origin (CAPO) Pride of Jinnah Award	2012
Society of Pakistani Canadian Professionals and Academics Award	2011
Pakistani League of America Quaid-e-Azam Award	2010
Home Life/Aces Realty Community Service Award	2010
Greater Nakodar Area Award	2008

COMMUNITY ORGANIZATIONS

The Citizens Foundation Canada

Member

International group that has built and funded over 730 schools for underprivileged children in Pakistan

South Asian Regional Council of Canada

Member

Promotion of dialogue between South Asian communities in Canada

Canada Pashtoon Cultural Association

Director

An inclusive community organization

Society of Pakistani Canadian Professionals and Academics

Executive Member

Involvement in community fundraising, most notably for a room named after M.A. Jinnah at the Credit Valley Hospital in Ontario

David Lewis Public School Advisory Council

Founding Member and Chair

Ontario elementary school

EDUCATION

Centennial College, Toronto, ON, Canada

Real Estate License

1988

Control Data Institute, Toronto, ON, Canada

Diploma in Computer Operations

1982

PARLIAMENTARY FRIENDSHIP GROUPS

Canada-Afghanistan Friendship Group
Canada-Africa Friendship Group
Canada-CARICOM Friendship Group
Canada-Egypt Friendship Group
Canada-India Friendship Group
Canada-Iraq Friendship Group
Canada-Kazakhstan Friendship Group
Canada-Korea Friendship Group
Canada-Mongolia Friendship Group
Canada-Morocco Friendship Group
Canada-Pakistan Friendship Group
Canada-Qatar Friendship Group
Canada-Sri Lanka Friendship Group
Canada-Turkey Friendship Group
Canada-UAE Friendship Group
Canada-United States Inter-Parliamentary Group
Canada-Uzbekistan Friendship Group

INTERESTS

Watercolour painting
Nature photography
Bird watching
Travelling